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Instruction manual – English 

 

SAFETY INSTRUCTIONS 

Before use make sure to read all of the below instructions in order to avoid injury or damage, and to get the best 

results from the appliance. Make sure to keep this manual in a safe place. If you give or transfer this appliance 

to someone else make sure to also include this manual. 

In case of damage caused by user failing to follow the instructions in this manual the warranty will be void. The 

manufacturer/importer accepts no liability for damages caused by failure to follow the manual, a negligent use 

or use not in accordance with the requirements of this manual. 

1.  Read operator’s manual. 

2. This appliance can be used by children aged from 8 years and above and persons with reduced physical, 

sensory or mental capabilities or lack of experience and knowledge if they have been given supervision or 

instruction concerning use of the appliance in a safe way and understand the hazards involved. 

3. Children shall not play with the appliance. 

4. Cleaning and user maintenance shall not be made by children without supervision. 

5. This appliance is intended to be used in household and similar applications such as: staff kitchen areas in 

shop, offices and other working environment; farm houses; by clients in hotels, motels and other residential 

type environments; bed and breakfast type environments. 

6. Do not use the appliance in confined spaces where there are explosive or toxic vapors. 

7. Keep your vacuum cleaner and the charger away from heat. 

8. This product includes rechargeable lithium batteries. Do not expose the product to high temperatures or 

fire as it could explode. 

9. The appliance is only to be used with the power supply unit provided with the appliance. 

10. Use the included charger to charge the vacuum cleaner and do not use the charger for other purposes. 

11. Do not attempt to use the vacuum cleaner to pick up either liquids or burning or glowing articles. Do not 

suck sharp objects, toner dust or plaster. 

12. Do not use the machine in a damp environment or outdoors. The unit is intended for domestic use only. 

Store the machine in a dry place. 

13. If any blockage is found in brush, the appliance can be re-operated only after the blockage is cleaned away. 

14. Do not store or use the appliance close to high temperature places. 

15. Do not let children use the appliance. 

16. Keep infants away from the unit. 

17. Do not use the machine if the charger, the power cord or other parts of the machine are damaged. Have the 

machine repaired by an authorized technician. 

18. Never immerse the device in water! Do not use aggressive chemicals, abrasives or solvents such as benzene 

to clean the machine. 

19. Never leave the appliance unattended during use. 

20. The machine should not be operated by means of an external timer-switch or by means of a separate system 

with remote control. 

21. The appliance’s plug must fit into the mains socket properly. Do not alter the plug. Do not use plug adaptors. 

22. Do not touch the plug with wet hands. 

23. Disconnect the battery charger from the mains when not in use and before undertaking any cleaning task. 

24. Do not force the appliance’s work capacity. Stop using the machine once the dust contanior is full. 

25. Do not use the appliance if the filter is not correctly in place. 

26. Do not use the appliance if the accessories or parts are not fastened together properly. 
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27. Do not open the batteries under any circumstances whatsoever. The batteries should be stored at a 

temperature of below 40℃. 

28. Make sure that dust, dirt or other foreign objects do not block the fan grill on the appliance. 

29. Detachable supply unit <ZD12D270050EU> 

WARNING:  For the purposes of recharging the battery, only use the detachable supply unit provided with 

this appliance.  

30. This appliance contains batteries that are only replaceable by skilled persons. 

 

PARTS DESCRIPTION 

 

1. Main body 

2. Handheld vacuum cleaner 

a. Release button for handheld vacuum cleaner 

b. On/Off button for handheld vacuum cleaner 

c. Release button for dust container 

d. Pilot lights of charging 

e. Dust container 

f. Hepa filter 

g. Filter protector 

3. Suction head 

h. Suction head lock/release button 

i. LED lights 

j. AnimalPro brush 

k. Wheels 

l. AnimalPro brush lock 

4. Charging base 

m. Charging support piece 

n. Charging support base 

o. Small nozzle 

p. Small square brush  

q. Vacuum body hook 

r. Charging conducting strip 

s. Battery charger 

5. Handle 

t. Handle bending/upright lock 

u. On/off button for the upright vacuum cleaner 

v. High suction power button 

w. Low suction power button 

x. On/off button for the LED lights & AnimalPro brush 
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BEFORE FIRST USE 

1. Remove the main body of the appliance and other parts/accessories from the packaging. 

2. Unfold the main body to have the handle uprightly fixed. 

3. Insert the suction head into the bottom of the main body. Make sure they are fastened firmly. To remove 

the suction head from the main body, press the suction head lock/release button and pull it out.  

4. There is a lock on bottom of suction head to fix the AnimalPro brush. Make sure it’s locked in place for use. 
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BATTERY CHARGING 

Warning: Do not use any chargers other than the one supplied. All repairs or battery replacement should be 

performed by an authorized technical service. Before the first use, it is important to charge the batteries 

completely. This charge will take approximately 4-5 hours.  

1. Attach the charging support piece to the charging support base.  

2. Hang the appliance onto the vacuum body hook of the charging base. Make sure the appliance fits steadily 

on the base.  

3. Plug the charger into the charging base first, and then into the mains socket. 

4. Charge the batteries at room temperature between 4 and 40℃. 

5. While charging, the pilot light will be flashing to indicate the charger is under working. When the charging 

operation is finished, the charger will switch off automatically and the pilot lights will be on instead of flashing. 

6. After charging, unplug the charger from the mains socket and the appliance. Do not use the appliance while 

it is connected to the charger. Store the charger in a safe place for future charges. The appliance is now ready 

for use. 
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Note: 

 Do not store or charge the appliance near radiators or other sources of heat, or exposed to direct sunlight. 

 Do not charge the appliance in dirty or wet places. 

 In order to avoid the battery to self discharge please charge the battery at least one time every 6 months. 

 

OPERATION 

1. To switch the appliance on, press the on/off button (u) on the handle. Both the LED lights on the suction 

head and the pilot lights on the handheld vacuum cleaner will light on in blue. 

2. You can choose the suction power by pressing the high suction power button (v) or low suction power button 

(w) on the handle. 

3. AnimalPro brush and LED lights on the suction head will be working or stop working at the same time 

controlled by the on/off button (x) on the handle. Use the brush to clean the carpet or floor. 

4. You can also push up the bending/upright lock (t) on the handle to fold the appliance inwards for easy 

cleaning under the beds, desks and other similar places. 

5. After use, switch off the appliance and push up the bending/upright lock on the handle to fold the appliance 

for easy parking.   

Note: Please charge the appliance while the pilot lights of charging only show one bar of power left or you feel 

the suction power is becoming weaker and weaker. Do not let the batteries drain the last drop before charging.  
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To use the handheld vacuum cleaner separately  

1. Press the release button to uncouple the handheld vacuum cleaner from the main body.   

2. Take off the nozzle and the small square brush from the back of charging base. 

3. Install the nozzle to clean corners and crevices. Install the brush to clean the upholsteries, such as sofa. 

4. Press the center of on/off button for handheld vacuum cleaner to make the machine work. Press the center 

of the button again to switch off the machine. 

5. Put the handheld vacuum cleaner back into its place on the main body after use. 

 

 
 

TIPS 

 This appliance has been designed exclusively to vacuum clean floors, carpets and rugs, furniture and fabrics. 

Do not use it for any other purpose. 

 Its AnimalPro brush can remove lint, hair and pet hair embedded in carpets and rugs. 

 Never pick up live ash, splinters or other sharp objects or liquids. Do not use it to pick up construction dust, 

cement, etc. 

 Never pick up lit matches or cigarette butts. Do not pick up toxic materials (e.g. ammonia). 

 Before adding or removing any accessories or performing any maintenance task, unplug the appliance from 

the mains. 

 Check that the AnimalPro brush is free of tangled threads, hair, and animal hair. Otherwise, cut them off 

carefully and remove them so that the appliance does not become jammed. 

 Do not use the brush on deep pile carpets, animal hair or fringe materials. 

 

CLEANING AND MAINTENANCE 

IMPORTANT! Before cleaning the product or performing any maintenance, make sure that the product is 

unplugged from the mains supply. 

 

 Switch off the appliance and let it cool before undertaking any cleaning task. 

 Clean the outside of the appliance with a damp cloth. Do not use abrasive products or solvents. 

 Do not submerge the appliance in water or any other liquid. Make sure that no water enters the appliance. 

 Remove any dirt (hair and other fibers) tangled around the AnimalPro brush and wheels.  
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Cleaning dust container and filter 

1. Uncouple the handheld vacuum cleaner. Dismantle it by pressing the release button for dust container.  

2. Take out the Hepa filter and filter protector. Empty the dust container and filter.  

3. If the parts are heavily soiled, wash the dust container, filter and its protector under running water with a 

mild detergent. Check that all the parts are completely dry before fitting them back. 

Note: It is recommended to clean the dust container and filter after each use. The vacuum cleaner does not work 

on its full potential when the dust container is full. The Hepa filter is washable and we recommend change it 

annually. 

 

 

 

Cleaning the AnimalPro brush   

1. Unlock the AnimalPro brush from the suction head. Take it out and remove any dirt (hair and other fibers) 

tangled around the roller. 

(Press down the tab (A) of the AnimalPro brush lock and then pull it outwards to remove the lock from the 

suction head.) 

2. Wash the brush under running water with mild detergent. Make sure that it is completely dry before 

replacing it. 
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TECHNICAL DATA: 22.2V DC 

 

The crossed out wheelie bin symbol means that this product shall not be disposed of with normal 

household waste. Electronic and Electrical Equipment not included in the selective sorting process are 

potentially dangerous for the environment and human health due to the presence of hazardous 

substances. Please dispose of responsibly at an approved waste or recycling facility. 
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Bedienungsanleitung – German 

 

SICHERHEITSHINWEISE 

Lesen Sie vor dem Gebrauch unbedingt die nachfolgenden Anleitungen, um Verletzungen oder Beschädigungen 

zu vermeiden und das beste Ergebnis mit dem Gerät zu erzielen. Bewahren Sie diese Bedienungsanleitung an 

einem sicheren Ort auf. Wenn Sie dieses Gerät an eine andere Person weitergeben, stellen Sie sicher, dass Sie 

auch diese Bedienungsanleitung aushändigen. 

Im Falle von Beschädigungen, die durch die Missachtung der Anleitungen in dieser Bedienungsanleitung 

verursacht wurden, wird die Garantie ungültig. Der Hersteller/Importeur haftet nicht für Schäden, die durch 

Missachtung der Bedienungsanleitung, fahrlässigen Gebrauch oder Benutzung, die nicht in Ü bereinstimmung mit 

den Anforderungen dieser Bedienungsanleitung erfolgt, verursacht wurden. 

1.  Lesen Sie die Bedienungsanleitung. 

2. Dieses Gerät kann von Kindern ab 8 Jahren und Personen mit eingeschränkten körperlichen, sensorischen 

oder geistigen Fähigkeiten oder mangelnder Erfahrung und Kenntnis benutzt werden, wenn sie beaufsichtigt 

werden oder in die sichere Benutzung des Gerätes unterwiesen werden und die damit verbundenen 

Gefahren verstehen. 

3. Kinder dürfen nicht mit dem Gerät spielen. 

4. Die Reinigung und vom Benutzer auszuführende Wartungsarbeiten dürfen von Kindern nur unter Aufsicht 

durchgeführt werden. 

5. Dieses Gerät ist für die Verwendung im Haushalt oder für ähnliche Anwendungen vorgesehen, wie: in 

Personalküchen von Geschäften, Büros und anderen Arbeitsumgebungen; auf Bauernhöfen; von Kunden in 

Hotels, Motels und in anderen Unterkünften; in Unterkünften mit Halbpension. 

6. Benutzen Sie das Gerät nicht in geschlossenen Räumen, in denen sich explosive oder giftige Dämpfe befinden. 

7. Staubsauger und Ladegerät von Hitze fernhalten. 

8. Zu diesem Produkt gehören wiederaufladbare Lithium-Batterien. Setzen Sie das Gerät niemals Feuer oder 

hohen Temperaturen aus, es könnte explodieren. 

9. Das Gerät darf nur mit dem mitgelieferten Netzteil  betrieben werden. 

10. Verwenden Sie zum Aufladen des Staubsaugers das mitgelieferte Ladegerät. Das Ladegerät darf nicht für 

andere Zwecke verwendet werden. 

11. Versuchen Sie nicht, Flüssigkeiten und brennende oder glühende Gegenstände mit dem Staubsauger 

aufzusaugen. Saugen Sie keine spitzen Teile, Tonerstaub oder Gips auf. 

12. Verwenden Sie das Gerät nicht in feuchter Umgebung oder im Freien. Das Gerät ist nur für den 

Hausgebrauch bestimmt. Lagern Sie den Staubsauger an einem trockenen Ort. 

13. Kommt es zu einer Blockierung in Bürste, Saugrohr oder -schlauch, dann muss diese vor der 

Weiterbenutzung entfernt werden. 

14. Gerät nicht in besonders heißer Umgebung benutzen oder aufbewahren. 

15. Lassen Sie das Gerät nicht von Kindern benutzen. 

16. Halten Sie Kleinkinder vom Gerät fern. 

17. Benutzen Sie den Staubsauger nicht, wenn das Ladegerät, das Netzkabel oder andere Teile des Gerätes 

beschädigt sind. Lassen Sie das Gerät von einem Fachmann reparieren. 

18. Tauchen Sie das Gerät nie in Wasser! Verwenden Sie zur Reinigung keine aggressiven Chemikalien, 

Scheuermittel oder Lösungsmittel wie z.B. Benzol. 

19. Lassen Sie das Gerät niemals beim Betrieb unbeaufsichtigt.  

20. Das Gerät darf nicht mit Hilfe einer externen Zeitschaltuhr oder eines separaten Systems mit Fernbedienung 

eingeschaltet werden. 

21. Der Stecker des Gerätes muss korrekt in die Netzsteckdose passen. Modifizieren Sie den Stecker nicht. 

Benutzen Sie keine Zwischenstecker. 
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22. Den Stecker nicht mit nassen Händen anfassen. 

23. Trennen Sie das Akkuladegerät vom Netzstrom, wenn es nicht benutzt wird und bevor das Gerät gereinigt 

wird. 

24. Überlasten Sie das Gerät nicht. Stellen Sie den Gebrauch des Gerätes ein, wenn sein Staubbehälter voll ist. 

25. Benutzen Sie das Gerät nicht, wenn der Filter nicht korrekt eingesetzt ist. 

26. Benutzen Sie das Gerät nicht, wenn das Zubehör oder die Teile nicht korrekt aneinander befestigt sind. 

27. Unter keinen Umständen die Akkus öffnen. Die Akkus sollten bei einer Temperatur unter 40℃ gelagert 

werden. 

28. Achten Sie darauf, dass kein Staub, Schmutz oder andere Fremdkörper das Gebläsegitter am Gerät blockieren. 

29. Abnehmbare Stromversorgungseinheit <ZD12D270050EU> 

WARNUNG: Zum Aufladen des Akkus nur das abnehmbare Netzteil, das mit diesem Gerät geliefert wird, 

verwenden.  

30. Dieses Gerät enthält Batterien, die nur von einer Fachkraft ausgetauscht werden können. 

 

BESCHREIBUNG DER TEILE 

 

1. Haupteinheit 

2. Handstaubsauger 

a. Freigabe-Taste für den Handstaubsauger 

b. Ein-/Aus-Taste für den Handstaubsauger 

c. Freigabe-Taste für den Staubbehälter 

d. Ladeanzeigen 

e. Staubbehälter 

f. Hepa-Filter 

g. Filterschutz 

3. Saugkopf 

h. Verriegelungs-/Freigabe-Taste für den Saugkopf 

i. LED-Leuchten 

j. AnimalPro Bürste 

k. Räder 

l. AnimalPro Bürsten-Arretierung 

4. Ladestation 

m. Ladestation-Halterung 

n. Ladestation-Halterungsbasis 

o. Kleine Düse 

p. Kleine quadratische Bürste  

q. Haken für den Staubsauger 

r. Stromführende Kontakte zum Aufladen 

s. Netzteil 

5. Griff 

t. Arretierung für die gebogene/gerade Position des Griffs 

u. Ein-/Aus-Taste für den Handstaubsauger 

v. Taste zum Einstellen der hohen Saugleistung 

w. Taste zum Einstellen der niedrigen Saugleistung 

x. Ein-/Aus-Taste für die LED-Leuchten und AnimalPro Bürste 
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VOR DEM ERSTEN GEBRAUCH 

1. Nehmen Sie die Haupteinheit des Gerätes und die anderen Teile/Zubehörteile aus der Verpackung. 

2. Klappen Sie die Haupteinheit auf, damit der Griff in gerader Position fixiert wird. 
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3. Stecken Sie den Saugkopf in die Unterseite der Haupteinheit. Achten Sie darauf, dass er richtig festsitzt. Um 

den Saugkopf von der Haupteinheit zu entfernen, drücken Sie die Taste zur Verriegelung/Freigabe des 

Saugkopfes und ziehen Sie ihn heraus.  

4. An der Unterseite des Saugkopfes befindet sich eine Arretierung zur Befestigung der AnimalPro Bürste. 

Achten Sie vor dem Gebrauch darauf, dass diese eingerastet ist. 

 

 

 

LADEN DES AKKUS 

Warnung: Verwenden Sie nur das mitgelieferte Netzteil. Alle Reparaturen oder Akkuwechsel sollten von einem 

autorisierten technischen Kundendienst durchgeführt werden. Vor dem ersten Gebrauch muss der Akku 

vollständig aufgeladen werden. Dieses Aufladen dauert ungefähr 4-5 Stunden.  

1. Befestigen Sie die Ladestation-Halterung an der Halterungsbasis.  

2. Hängen Sie das Gerät an den Staubsaugerhaken der Ladestation. Stellen Sie sicher, dass das Gerät fest auf 

der Basis sitzt.  

3. Verbinden Sie das Netzteil erst mit der Ladestation und dann mit der Netzsteckdose.  

4. Laden Sie die Akkus bei einer Zimmertemperatur zwischen 4°C und 40℃ auf. 

5. Während des Ladens blinkt die Ladeanzeige, um zu signalisieren, dass das Gerät aufgeladen wird. Wenn der 

Ladevorgang abgeschlossen ist, schaltet sich die Ladestation automatisch aus, die Ladeanzeige hört dann auf 

zu blinken und leuchtet stetig. 
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6. Ziehen Sie das Netzteil nach dem Laden aus der Netzsteckdose und dem Gerät. Benutzen Sie das Gerät nicht, 

wenn es mit dem Netzteil verbunden ist. Bewahren Sie das Netzteil an einem sicheren Ort für zukünftiges 

Aufladen auf. Das Gerät ist jetzt einsatzbereit. 

 

Hinweis: 

 Lagern oder laden Sie das Gerät nicht neben Heizungen oder anderen Wärmequellen und schützen Sie das 

Gerät vor direkter Sonnenstrahlung. 

 Laden Sie das Gerät nicht in schmutzigen oder nassen Bereichen auf. 

 Um zu vermeiden, dass sich die Batterie selbst entlädt, laden Sie die Batterie bitte mindestens alle 6 Monate 

einmal auf. 

 

BETRIEB 

1. Um das Gerät einzuschalten, drücken Sie die Ein-/Aus-Taste (u) am Griff. Sowohl die LED-Leuchten am 

Saugkopf als auch die Anzeigeleuchten am Handstaubsauger leuchten blau. 

2. Sie können die Saugleistung wählen, indem Sie die Taste zum Einstellen der hohen Saugleistung (v) oder 

niedrigen Saugleistung (w) am Griff drücken. 

3. AnimalPro Bürste und LED-Leuchten am Saugkopf werden durch Drücken der Ein-/Aus-Taste (x) am Griff 

aktiviert oder gleichzeitig deaktiviert. Reinigen Sie mit der Bürste den Teppich oder Boden. 

4. Sie können die Arretierung für die gebogene/gerade Griffposition (t) nach oben schieben, um das Gerät für 

einfaches Reinigen unter Betten, Tischen oder ähnlichen Stellen nach innen zu klappen. 

5. Schalten Sie das Gerät nach dem Gebrauch aus und schieben Sie die Arretierung für die gebogene/gerade 

Griffposition am Griff nach oben, um das Gerät für eine praktische Aufbewahrung zusammenzuklappen.   

Hinweis: Bitte laden Sie das Gerät auf, wenn die Ladeanzeige nur noch einen Balken zeigt oder wenn Sie 

bemerken, dass die Saugleistung immer schwächer wird. Warten Sie nicht, bis die Akkus komplett entladen sind, 

bevor Sie sie wieder aufladen.  
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Separate Verwendung des Handstaubsaugers  

1. Drücken Sie die Freigabe-Taste, um den Handstaubsauger von der Haupteinheit zu lösen.   

2. Nehmen Sie die Düse und die kleine quadratische Bürste von der Rückseite der Ladestation ab. 

3. Installieren Sie die Düse, um Ecken und Spalten zu reinigen. Installieren Sie die Bürste, um Polster zu reinigen, 

wie zum Beispiel ein Sofa. 

4. Drücken Sie auf die Mitte der Ein-/Aus-Taste am Handstaubsauger, um das Gerät einzuschalten. Drücken Sie 

erneut auf die Mitte der Taste, um das Gerät auszuschalten. 

5. Setzen Sie den Handstaubsauger zurück an seinen Platz an der Haupteinheit nach dem Gebrauch. 

 
 

TIPPS 

 Dieses Gerät wurde speziell zum Staubsaugen von Böden, Teppichböden und Teppichen, Möbeln und 

Stoffen entwickelt. Verwenden Sie es zu keinem anderen Zweck. 

 Seine AnimalPro Bürste kann Fussel, Haare und Tierhaare entfernen, die sich in Teppichböden und 

Teppichen verfangen haben. 

 Saugen Sie niemals glühende Asche, Splitter oder andere scharfkantigen Objekte oder Flüssigkeiten auf. 

Saugen Sie mit dem Gerät keinen Baustaub, Zement usw. auf. 

 Saugen Sie niemals brennende Streichhölzer oder Zigarettenstummel auf. Saugen Sie keine toxischen 

Substanzen (z. B. Ammoniak) auf. 

 Trennen Sie das Gerät vom Netzstrom, bevor Sie Zubehör anbringen bzw. entfernen oder Wartungsarbeiten 

durchführen. 
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 Vergewissern Sie sich, dass sich keine verknoteten Fäden, Haare oder Tierhaare in der AnimalPro Bürste 

verfangen haben. Schneiden Sie diese sonst vorsichtig ab und entfernen Sie sie, damit das Gerät nicht 

verstopft wird. 

 Benutzen Sie die Bürste nicht auf hochflorigen Teppichen, Tierfellen oder fransigem Material. 

 

REINIGUNG UND WARTUNG 

WICHTIG! Bevor Sie das Produkt reinigen oder Wartungsarbeiten durchführen, stellen Sie sicher, dass das 

Produkt vom Netzstrom getrennt ist. 

 

 Schalten Sie das Gerät aus und lassen Sie es abkühlen, bevor Sie es reinigen. 

 Reinigen Sie die Außenseite des Gerätes mit einem feuchten Tuch. Verwenden Sie keine scheuernden 

Produkte oder Lösungsmittel. 

 Tauchen Sie das Gerät nicht in Wasser oder andere Flüssigkeiten. Achten Sie darauf, dass kein Wasser in das 

Gerät eindringen kann. 

 Entfernen Sie Schmutz (Haare oder andere Fasern), der sich in der AnimalPro Bürste und den Rädern 

verfangen hat.  

 

Reinigen des Staubbehälters und des Filters 

1. Lösen Sie den Handstaubsauger. Zerlegen Sie das Gerät, indem Sie die Freigabe-Taste für den Staubbehälter 

drücken.  

2. Nehmen Sie den Hepa-Filter und den Filterschutz heraus. Leeren Sie den Staubbehälter und den Filter. 

3. Falls die Teile stark verschmutzt sind, waschen Sie den Staubbehälter, den Filter und seinen Schutz unter 

laufendem Wasser mit einem milden Reinigungsmittel. Prüfen Sie, ob alle Teile vollkommen trocken sind, 

bevor Sie sie wieder einsetzen. 

Anmerkung: Es empfiehlt sich den Staubbehälter und den Filter nach jedem Gebrauch zu reinigen. Der 

Staubsauger erbringt nicht seine volle Leistung, wenn der Staubbehälter voll ist. Der Hepa-Filter ist waschbar und 

wir empfehlen, ihn jährlich auszuwechseln. 

 

 

Reinigen der AnimalPro Bürste   

1. Lösen Sie die AnimalPro Bürste vom Saugkopf. Nehmen Sie die Bürste heraus und entfernen Sie Schmutz 

(Haare und andere Fasern), die sich in der Rolle verfangen haben. 

(Auf den Verschluss (A) der AnimalPro-Bürsten-Arretierung drücken und dann nach außen ziehen, um die 

Arretierung vom Saugkopf zu entfernen.) 
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2. Waschen Sie die Bürste unter laufendem Wasser mit einem milden Reinigungsmittel. Die Bürste muss 

vollkommen trocken sein, bevor Sie sie wieder befestigen können. 

 

 

TECHNISCHE DATEN: 22.2V DC  
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Das nebenstehende Symbol einer durchgestrichenen Mülltonne auf Rädern zeigt an, dass dieses Gerät 

der Richtlinie 2012/19/EU unterliegt. Diese Richtlinie besagt, dass Sie dieses Gerät am Ende seiner 

Nutzungszeit nicht mit dem normalen Haushaltsmüll entsorgen dürfen, sondern in speziell 

eingerichteten Sammelstellen, Wertstoffhöfen oder Entsorgungsbetrieben abgeben müssen. Diese 

Entsorgung ist für Sie kostenfrei. Schonen Sie die Umwelt und entsorgen Sie fachgerecht.  

 

Beim Kauf eines Neugerätes haben Sie das Recht, das entsprechende Altgerät an Ihren Händler zurückzugeben. 

Händler von Elektro- und Elektronikgeräten mit einer Verkaufsfläche von mindestens 400 qm sowie 

Lebensmittelhändler mit einer Verkaufsfläche von mindestens 800 qm, die regelmäßig Elektro- und 

Elektronikgeräte verkaufen, sind außerdem verpflichtet, Altgeräte unentgeltlich zurückzunehmen, auch ohne 

dass ein Neugerät gekauft wird, wenn die Altgeräte in keiner Abmessung größer sind als 25 cm. Der Händler 

bietet Ihnen Rücknahmemöglichkeiten direkt in den Filialen und Märkten an. Informieren Sie sich auch bei Ihrem 

Händler über die Rücknahmemöglichkeiten vor Ort. 

 

Sofern Ihr Altgerät personenbezogene Daten enthält, sind Sie selbst für deren Löschung verantwortlich, bevor 

Sie es zurückgeben. Sofern dies ohne Zerstörung des Altgerätes möglich ist, entnehmen Sie die alten Batterien 

oder Akkus sowie Lampen bevor Sie das Altgerät zur Entsorgung zurückgeben und führen Sie sie einer separaten 

Sammlung zu. Bei fest eingebauten Akkus ist bei der Entsorgung darauf hinzuweisen, dass das Gerät einen Akku 

enthält. Weitere Möglichkeiten zur Entsorgung des ausgedienten Produkts erfahren Sie bei Ihrer Gemeinde- oder 

Stadtverwaltung. 

 

 

 


